

LE VAL-DE-MARNE

E. PARISIEN - MARDI 7 JANVIER 1992

ALFORTVILLE

Quais de Seine : la chasse aux pollueurs est ouverte

Chasse aux pollueurs, entretien de la faune et journée nettoyage, dès le 15 janvier : en 1992, la Seine et les quais seront soignés.

SORTEZ les bottes et les gants ! Dès le 25 janvier, les écologistes — et les autres — seront sur le pont, ou plutôt sur les quais. C'est sur celui de la Révolution, à Alfortville, que l'Association O.S.E. (Organe de sauvetage écologiste), organisera « une grande action de nettoyage ». A partir de 9 heures, les volontaires pourront arpenter les bords de Seine, tandis qu'un Zodiac fera la chasse aux « objets flottants non identifiés ». Egalement au programme, des relevés d'eau effectués dans les environs, avec des analyses précises à la clé. « Nous allons traquer les pollueurs, particuliers et industriels, ont annoncé les responsables de l'association à l'aube de leur campagne 1992. Nous comptons pour cela employer tous les moyens qui sont en notre possession jusqu'à ce que nous trouvions les responsables. » Outre l'opération propreté du

samedi 25, l'O.S.E. compte entretenir la faune existante sur les bords de Seine. « Nous avons remarqué le nombre d'oiseaux présents entre le pont d'Ivry et le pont à l'An-

glais a triplé en un an. Nous leur viendrons désormais en aide en distribuant de la nourriture. » Une situation que l'association souhaiterait similaire sur le quai de la Révolution, où

« on note surtout la présence de capots de voiture ». A partir du 25, le site sera sans doute plus accueillant. Dorénavant, gare aux pollueurs !

Jean-Louis Picot

